



“Desastre político dar asilo a Jorge Glas”: Marina Gómez del Campo



La secretaria de Relaciones Internacionales del PAN, Mariana Gómez del Campo aseguró que la insistencia de otorgar asilo político a Jorge Glas, quien tiene sentencias sin cumplir en su país ha culminado en este desastre diplomático, al que anteceden Bolivia y Perú.

En sus redes hizo un llamado para que el gobierno mexicano revise de manera urgente con la Secretaría de Relaciones Exteriores (SRE), la catástrofe de su política exterior y su relación con los líderes autoritarios de la región.

La panista recordó que anteriormente advirtieron su preocupación en cuanto a la situación del refugio y posible asilo político de Jorge Glas Espinel en la sede diplomática mexicana, así como también el desgaste que esto estaba generando entre las relaciones de México con Ecuador y con otros países de la región.

Sin embargo, la ocurrido el día de ayer en Quito, Ecuador, representa una grave violación al derecho internacional, especialmente a la Convención de Viena sobre Relaciones Diplomáticas y a la Convención de Viena sobre Relaciones Consulares, “es por eso que también nos solidarizamos con los integrantes del Cuerpo Diplomático mexicano que han visto transgredidos sus derechos”, afirmó.

Lamentó que la relación diplomática de casi 200 años de amistad, cooperación y respeto con Ecuador hayan llegado a la suspensión de las mismas por esta situación, por lo que “hacemos un llamado para que el gobierno mexicano revise de manera urgente con la Cancillería la catástrofe de su política exterior y su relación con los líderes autoritarios de la región”, reiteró.

<https://www.razon.com.mx/mexico/desastre-politico-dar-asilo-jorge-glas-marina-gomez-campo-571889>